

INFANTIL C.F. PARETS

Buena campaña, la realizada por estos chicos, ocupando la 8.a posición en la Primera División Comarcal. Cuatro de estos jugadores, tras finalizar su etapa infantil, militarán en el juvenil de la próxima temporada. La plantilla estuvo compuesta por, de izq. a der. y de pié: Domínguez (delegado I), Tomás, Fernández, Gispert, Martín, Coca, Ramírez, Navarro, Busquets, Novell, De la Torre I y García (delegado II). Agachados: Otiz, Samón, De la Torre II, David, Ramos, Soler, Castells, Cuesta, Delgado, Torrecillas y Bernabé.



BENJAMIN C.F. PARETS

Los pequeños, tras una Liga muy discreta, dieron el do de pecho en el Trofeo Primavera donde, con toda brillantez, se proclamaron CAMPEONES del mismo. La totalidad de jugadores que compusieron su plantilla fueron: José Ruiz, Fité, Barrancos, Torrecillas, Mohedano, Flores, Palou, Blasco, Ortiz, Agustín, Julián, Grima, Sánchez, Clapé, cocera, Francisco José, Martí, Sergio, Víctor, Mondejar, Fernández, Alberto, Rodríguez, Miras, Martínez y Taubert. ro, Busquets, Novell, De la Torre,

Club de karate KURO-OBI

En la carretera de Parets a Bigues, en el km 2,800 (Can Oliveras) se encuentra ubicado el club de Karate KURO OBI, que ha sido pionero de este noble y completo deporte en toda la comarca del Vallès Oriental.

Este club empezó a impartir la enseñan-

za del karate en febrero de 1975, bajo los conocimientos del profesor japonés MASAYUKI KUNINAGA, cinturón negro 4 DAN por la Universidad de Kobe (Japón), que actualmente sigue impartiendo sus enseñanzas en Mollet del Vallès y en Granollers, a la vez que asume la dirección técnica de este club.

A lo largo de todo este tiempo han sido muchos los alumnos que han pasado por el centro, cinco de los cuales han conseguido el tercer puesto en la modalidad de "Kumite" por equipos, en los Campeonatos de España Shito-Ryu, celebrados recientemente en Toledo. Asimismo dos de estos alumnos son los que actualmente están al frente de este prestigioso club de karate: EDUARDO MIRA ESQUIROL y JORGE RUIZ ORTEGA.

El karate hoy día es un deporte como tal, sometido a unas reglas de disciplina y entrenamiento estrictas que hacen de él un deporte muy completo para cualquier practicante, ya sea hombre o mujer y sin importar la edad. Prueba de ello es la gran aceptación que ha tenido esta especialidad en todo el mundo, puesto que a través del karate se consigue un medio eficaz de educación física para niños, jóvenes y adultos. Mediante su práctica reiterada se ponen en juego todos los sistemas del organismo humano; trabaja el sistema cardio-vascular, el respiratorio, el nervioso, el muscular en toda su amplitud, a la vez que proporciona una excelente defensa personal.

El practicante del karate educa y condiciona sus reflejos, disponiéndolos a reaccionar al menor estímulo provocado; al tiempo que relaja todas las tensiones provocadas por los constantes y diversos problemas, a los que todos estamos sometidos diariamente.

Haciendo un poco de historia podríamos decir que el karate fue presentado en el año 1922 en Tokyo al ministro de educación japonés, quien lo implantó como sistema de enseñanza en las universidades japonesas. Ello implicó que, en 1932, todas las universidades del Japón dispusieran de "DOJOS" para la enseñanza de este deporte.

La palabra KARATE significa mano vacía: Kara - vacía, Te - mano; o sea, lucha sin armas, empleando pies y manos para realizar ataques y defensas.



Servicio Técnico
Compra-venta
y Alquiler
de
Grúas torre
y Maquinaria
auxiliar

MAAL, S. A.

MAQUINARIA DE ALQUILER, S. A.

MANUEL FERNANDEZ MAIQUEZ
GERENTE

Almacén: Manso Juncosa, 2 - Tel. 562 18 53
PARETS DEL VALLES

Oficinas: Rius y Taulet, 10 - 16, bajos;
Tels. 388 90 90 - 388 90 11
BADALONA